

hari ini

Diduga Korsleting, Bus Pariwisata Ludes Terbakar di Tol Pandaan Malang

Achmad Sarjono - MALANG.HARIINI.CO.ID

Mar 7, 2022 - 06:28



MALANG - Sebuah bus pariwisata PO Al Mubarak TJM Trans bernopol K 1670 EW terbakar di KM 60.800 tol Pandaan - Malang, Minggu (6/3/2022) sekira pukul 07.15 WIB.

Berdasarkan data informasi yang berhasil dihimpun menyebutkan, saat kejadian

kebakaran bus pariwisata yang sedang membawa 48 orang penumpang di tol pandaan malang sempat membuat arus lali lintas macet hingga sekitar 2 km. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian naas itu, namun hanya semua barang berupa oleh - oleh ludes terbakar.

Bermula bus pariwisata yang disopiri Joko Umbaran warga asal Jalan Melati Ngasem, Kabupaten Kediri sedang membawa 48 orang penumpang ini usai melakukan rekreasi dari Yogyakarta sedang melintas di tol pandaan malang. Sesampainya di lokasi kejadian tiba - tiba pada bodi mobil mengeluarkan kepulan asap dan percikan api yang keluar dari mesin belakang diketahui penumpang yang sedang duduk di kursi belakang.

"Saat itu, penumpang melihat kepulan asan serta percikan api yang tiba - tiba muncul kaget dan berteriak memberitahu kejadian tersebut". Iya benar ada kejadian kebakaran yang terjadi pada sebuah bus pariwisata yang akan menuju malang," kata Kasat PJR Polda Jatim AKBP Dwi Sumrahadi kepada media, Minggu (6/3/2022).

Mengetahui kejadian itu, sebuah bus pariwisata langsung menepi dan menyelamatkan penumpang. Percikan api yang kecil dengan cepat membesar akibat hembusan angin kencang di jalan tol pandaan malang.

Sopir bis pariwisata saat itu bersama kru menggunakan apar serta dibantu penumpang melakukan pemadaman. Akan tetapi tidak berhasil dan api semakin membesar hingga menghanguskan seluruh bodi bus pariwisata tersebut di lajur darurat saat menempuh perjalanan melaju dari utara ke selatan atau dari Surabaya menuju Malang. Petugas kepolisian yang ada dilokasi lekadian saat ini membantu mengevakuasi bangkai bus pariwisata tersebut menuju kantor tol purwodadi pasuruan," terangnya. (Jon)